



Margaretha und Ralf Vollmer, Anne-Frank-Hof 1, 33803 Steinhagen
Margaretha.vollmer@icloud.com; ralf.vollmer@icloud.com; 05204-6268

Liebe Freundinnen und Freunde,



Die Jahreslosung für 2026 wird oft wiedergegeben mit „Gott spricht: siehe, ich mache alles neu“ oder noch kürzer: „Siehe, ich mache alle neu“. Schlägt man aber Offenbarung 21,5 auf, dann steht da:

„Da sagte der, der auf dem Thron sitzt: «Achte gut darauf: Ich mache alles neu!» Und dann sagte er: »Schreibe:“

Diese Aussagen sind zuverlässig und wahrhaftig!“

Der, der auf dem Thron sitzt (und das Sagen hat), macht alles neu! Es ist das Wesen Jesu, **Neues zu machen**, Dinge, Situationen, Sichtweisen, Herzen und Leben neu zu machen, nicht erst am Ende der Zeit, sondern schon jetzt jeden Tag. Wie gut, dass Jesus auf dem Thron sitzt und kein anderer!

Was ist bei euch in diesem Jahr **neu**?
Was soll/muss **erneuert** werden? Wo braucht es einen **neuen Blick**?
Eine spannende Frage, die uns zum Jahreswechsel auch beschäftigt hat.
Wir wurden beide in unserer persönlichen Zeit mit Gott ermutigt, **neu und intensiver** in einzelne Menschen zu investieren.

So habe ich (Ralf) im Januar **ganz neu** einen „Biker-Hauskreis“ gestartet, zu dem Biker aus anderen MCs kommen. Biker sind „besonders“ und viele finden keinen Anschluss in Gemeinden, kein geistliches Zuhause. Hier wollen wir ihnen genau das geben und sie im Glauben weiterführen. Aber auch noch-nicht-gläubige Biker bekunden Interesse an diesem Kreis. Eine **neue, gute** Herausforderung, für die ich euer Gebet sehr schätze!



Recht neu sind auch meine regelmäßigen Gespräche und Gebetszeiten mit einem anderen Missionar (der in Deutschland unter Muslimen arbeitet) die sehr hilfreich und ermutigend sind. Regelmäßiger und intensiver geworden sind meine Treffen mit meinem Freund B., der inzwischen Vollmember beim größten Rockerclub Deutschlands ist.

Für mich (Magga) war diese Ermutigung zum Jahreswechsel eine Bestätigung, die Mentoren-Beziehung zu einzelnen Frauen

wertzuschätzen und in weitere zu investieren. Mutige, begabte junge Frauen, die brennen für Jesus und wiederum einen großen Einfluss auf das Leben von vielen anderen haben. Von einer dieser Frauen wird es eine Reportage beim ERF geben - ich bin gespannt!

Neue Leute (aber alte Freunde) nehmen wir auch mit zur „Masterbuilder-Woche“ nach Eutin in dieser Woche, eine Schulung für Leiter, die nicht nur **neue Impulse** setzt, sondern ganz neue Begegnungen mit Gott ermöglicht. Das ist unsere Sehnsucht für uns und andere: Gott immer besser, tiefer, neu kennenzulernen, immer enger mit ihm verwoben zu sein. Und diese neuen Leute lehren wiederum andere - das ist Gottes Plan (2. Timotheus 2,2)

Neues erwartet uns auch am 07.02. auf dem Rüstwochenende der Holy Riders. Dort wird Magga ihren ersten „Statuswechsel“ vom Hangaround zum Prospect bekommen. In der Mitgliederversammlung werden aber auch Entscheidungen bzgl. Ralfs zukünftiger Aufgaben bei HR getroffen. Danke, wenn ihr für Weisheit, Einheit und Leitung des Heiligen Geistes betet. Wir werden euch dann berichten, was Neues daraus entsteht.



Zu Gast bei dem MANX MC

Ein **neues Auto** haben wir leider nicht bekommen - auch wenn die Reparatur (fast) so viel kostet wie ein neues! Eigentlich sollte nur eine Sache bei unserer Renault Zoe erneuert werden und dann tat sich in der Werkstatt ein Problem nach dem anderen auf. Jetzt steht die Zoe immer noch in der Werkstatt und die Kosten steigen bis in den mittleren vierstelligen Bereich. Betet und helft ihr mit, dass unser Auto „**so gut wie neu wird**“?!

Wir wünschen euch, ihr lieben Freunde, dass „der, der auf dem Thron sitzt“ euch in diesem Jahr mit hinein nimmt in viel Gutes, dass **ER ganz neu macht**,

eure
Magga und Ralf

Bankverbindung

Inhaber: Globe Mission

IBAN: DE20520604100004002253

BIC: GENODEF1EK1

mit dem Vermerk „Vollmer - Projekt 179“ + ggf. euren Daten